EDITORIAL

La Facultad de Ciencias Veterinarias de la Universidad del Zulia, es una Institución comprometida, desde su fundación, con el elevado propósito de la excelencia académica. Por ello, también desde su fundación, se determinó la necesidad de disponer de un escenario propio y adecuado para la generación y enseñanza de conocimientos en el área de la Producción e Industria Animal.

El Núcleo Rural, es a nuestro juicio, el proyecto académico más significativo de la FCV-LUZ, para el logro del referido propósito de la excelencia.

Se trata de un espacio físico ubicado a tan sólo 25 minutos de la sede central de la FCV en la Ciudad Universitaria, emplazada en la zona agropecuaria objeto de atención prioritaria dentro del conocido macro proyecto estatal de desarrollo de la Planicie de Maracaibo.

En la actualidad, en esta dependencia universitaria sólo está avanzado el 30% de sus obras físicas, sin embargo, es asiento de varios proyectos de investigación así como de la docencia de algunas de las cátedras de pre-grado. De esta manera, su actividad, aún cuando pudiera considerarse modesta o de bajo perfil, es indicadora de la importancia que tendrá esta infraestructura cuando se constituya en sede de la docencia tanto del Pre-grado: Cátedra de Zootecnia, Avicultura, Ovinotecnia, Piscicultura, Porcinotecnia y Reproducción y Nutrición Animal; como del Post-grado: Especialidades, Maestría, Doctorado en Producción y Reproducción Aviar, Porcina, Piscícola, y Bovina.

Sin lugar a dudas, el Núcleo Rural será y esperamos que al mediano plazo, uno de los centros de capacitación y adiestramiento, en Producción Animal, de mayor importancia en Sur América y, seguramente, será también una referencia de primer orden, en la ciencia animal aplicada a los sistemas de explotación pecuaria de las zonas agro-ecológicas caracterizadas por los climas seco y muy seco tropical.

Con la esperanza de que el estado venezolano, ente financiero del proyecto, y la institución universitaria, ejecutora del mismo, maximicen sus esfuerzos para la culminación física y la operatividad definitiva del Núcleo Rural, auguramos nuevos tiempos, plenos de excelente desempeño académico para la FCV-LUZ.

Fernando Moreno Flores Coordinador Núcleo Rural

